de servir une œuvre qui avait, en quelque sorte, pris racine dans son cœur, qui y avait grandi. Nous nous inclinons avec un sentiment de reconnaissance et de respect devant l'image de fidélité et de pureté qu'il nous laisse, et dont son existence donna l'exemple.»

Un don de la CEE

La Communauté économique européenne (CEE) a fait don au CICR, pour l'année en cours, de 7000 tonnes de produits céréaliers bruts, d'une valeur de six millions de francs suisses, les frais de transport étant compris. Une fois moulus, ces produits donneront environ 4200 tonnes de farine ou de semoule de maïs, froment, orge, avoine et millet. Ce don sera utilisé par le CICR comme aide alimentaire pour diverses actions de secours.

En outre, la CEE avait offert au CICR 115 tonnes de lait en poudre qui sont arrivées au port syrien de Lattaquié, d'où elles seront acheminées sur Damas.

Actions de secours du CICR

Le service des secours du CICR a fait récemment plusieurs envois: un clinomobile, d'une valeur de 30 000 fr. s., a été offert à la Croix-Rouge équatorienne, et une tonne de lait en poudre a été remise à la Société nationale de Trinité-et-Tobago.

Des médicaments ont été envoyés en République démocratique du Congo, pour les blessés en mains du « Gouvernement révolutionnaire de l'Angola en exil » (G.R.A.E.).

Enfin, quatre lots de médicaments, représentant une somme de 100.000,— fr.s., ont été envoyés par le CICR à Pékin, au « Gouvernement royal d'union nationale du Kampuchéa » (GRUNK).